

ATER CNU 07/UFR LLSHS/PLEIADE

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue Jean-Baptiste Clément- 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 07

Profil général : Linguistique générale et syntaxe

Mots clés : Linguistique générale, théorie linguistique, syntaxe

Job profile : General linguistics and syntax

Keywords : general linguistics and theoretical linguistics ; syntax

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

La personne recrutée viendra renforcer l'équipe enseignante de la Licence Lettres Modernes et du master mention SDL L2F (linguistique française et francophonie) de l'Université Sorbonne Paris Nord. Elle assurera, au sein de ces deux formations, des cours d'introduction à différents domaines d'analyse linguistique (phonétique et phonologie, morphologie, interface syntaxe-sémantique, grammaire), des cours de méthodologie universitaire (pratique de l'oral) et des cours plus spécialisés sur la syntaxe (modèle syntaxique, variation dans l'espace francophone).

Site web de la formation :

<https://llshs.univ-paris13.fr/formations/licences/licence-lettres/>

Teaching profil :

The recruited candidate will teach undergraduate and master courses, covering several levels of linguistic analysis (phonetics and phonology, morphology, syntax-semantics interface, grammar), methodology courses (oral practice) and courses dedicated to more specific aspects of syntax (theory, variation in the French-speaking world)

Contact :

Sylvain Loiseau, Directeur du département
sylvain.loiseau@univ-paris13.fr

Profil recherche

Pléiade est une unité de recherche pluridisciplinaire de l'Université Sorbonne Paris Nord, membre fondateur du Campus Condorcet <https://www.campus-condorcet.fr>. Elle rassemble des géographes, des linguistes, des historien·ne·s, des littéraires, des civilisationnistes, travaillant sur les aires gréco-latine, française, francophone, anglophone, hispanophone et lusophone. La personne recrutée pourra s'intégrer dans l'un ou plusieurs des axes de l'équipe qui animent des recherches en lien avec le lexique, en menant par exemple des travaux comparatifs entre langues représentées au sein du laboratoire. Elle pourra également participer aux travaux menés en liaison avec le master Linguistique française et francophonie.

Research profil

Pléiade is a multidisciplinary research unit of Université Sorbonne Paris Nord, a founding member of the Campus Condorcet <https://www.campus-condorcet.fr>. It brings together geographers, linguists, historians, literary scholars and civilisationists working in the Greco-Latin, French, English, Spanish and Portuguese-speaking areas. The recruited candidate may conduct research activities in one or more of the team's research areas related to lexical studies, for example by carrying out comparative work between languages represented in the laboratory. He/she may also participate in the work carried out in connection with the L2F master's degree.

Laboratoire d'accueil : EA Pléiade

Site web de l'unité de recherche : <https://pleiade.univ-paris13.fr>

Contact :

Corinne Luxembourg, Directrice de l'EA Pléiade, corinne.luxembourg@univ-paris13.fr